



Pressemitteilung

Kommunaler Landesverband kreisangehöriger Städte und Gemeinden

09.11.2023

Zentralstelle
Telefon +49 711/22572-34
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

Gedenkveranstaltungen in den Städten und Gemeinden zum 85. Jahrestag der Novemberpogrome

Die Städte und Gemeinden in Baden-Württemberg veranstalten gemeinsam mit Vertretern von Religionsgemeinschaften, Schulen, Initiativen und Verbänden zahlreiche Gedenkveranstaltungen zum heutigen 85. Jahrestag der Novemberpogrome. Dazu erklärt der Präsident des Gemeindetags Baden-Württemberg, Steffen Jäger:

„Wir gedenken am 9. November der Reichspogromnacht und damit dem Beginn des schlimmsten Menschheitsverbrechens, dem Holocaust. Die Gedenkveranstaltungen daran sind gerade in diesem Jahr wichtig, um unsere Solidarität mit Israel und den Jüdinnen und Juden zu zeigen. Denn nach dem barbarischen Angriff der Hamas auf Israel ist es in besonderem Maße erforderlich, an das dunkelste Kapitel der deutschen Geschichte zu erinnern und klar zu sagen: Nie wieder! Es ist unser aller Bürgerpflicht, jeder Form von Antisemitismus deutlich entgegenzutreten.“